

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala kasih dan karuniaNya yang senantiasa menyertai, melindungi, dan membimbing penulis, sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini.

Adapun judul skripsi ini adalah Pengaruh Penggunaan Video Pembelajaran Terhadap Hasil Belajar Siswa pada Materi Perubahan dan Pelestarian Lingkungan di Kelas X MIA SMA Negeri 19 Medan T.P 2016/2017, yang disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Dalam penyusunan skripsi ini, penulis banyak memperoleh bantuan dari berbagai pihak, oleh karena itu pada kesempatan ini, penulis menyampaikan ucapan terimakasih kepada Bapak Dr. Syahmi Edi, M.Si selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah memberi bimbingan dan saran-saran kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd, selaku penguji dan Ketua Jurusan Biologi, Bapak Halim Simatupang, S.Pd., M.Pd dan Ibu Elida Hafni Siregar S.Pd., M.Si selaku Dosen Penguji yang telah banyak memberi saran dan masukan dalam penulisan skripsi ini. Penulis juga berterimakasih kepada Bapak Prof. Dr. Herbert Sipahutar, M.S., M.Sc selaku Wakil Dekan FMIPA dan seluruh stafnya, kepada Ibu Endang Sulistyarini, S.Si., M.Si, Apt selaku Sekertaris Jurusan Biologi kepada Ibu Dra. Cicik Suryani, M.Si selaku Ketua Prodi Pendidikan Biologi dan kepada Ibu Dr. Melva Silitonga, MS selaku Dosen Pembimbing Akademik yang telah banyak memberi bimbingan selama perkuliahan dan seluruh pegawai jurusan dan semua dosen di Jurusan Biologi. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Ibu Renata Nasution, S.Pd., M.Si selaku Kepala Sekolah SMA Negeri 19 Medan, Ibu Eva Fitra, S.Pd., M.Si selaku guru Biologi di SMA Negeri 19 Medan dan siswa-siswi kelas X MIA 3 dan X MIA 4 SMA Negeri 19 Medan yang membantu penyusunan skripsi ini.

Teristimewa sekali kepada Ibunda Sri Mulyati br Damanik S.Kep. yang selalu baik dan sabar serta selalu memberikan motivasi kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dan tak lupa juga terimakasih untuk Ayahanda Jamaluddin, S.H. yang juga turut membantu penulis untuk

menyelesaikan skripsi ini. Teruntuk keluarga tercinta terutama nenek Hj. Lansima br Sianturi yang tak henti selalu mendoakan dan mendukung penulis agar skripsi ini segera terselesaikan. Tak lupa juga terimakasih kepada Saudara Mhd Rizki Mulia Abadi selaku adik dan Saudara Muhammad Fahrid selaku orang spesial yang turut membantu dalam penyusunan skripsi ini, dan teman-teman seperjuangan dari kelas Bio Dik B 2013 terkhusus Fidelity, Irda Maya, Saadillah, Weny, Via, Tari, Arliana, Nia, Jihan, dan Damayani tak lupa pula adik dita, wulan, dinda, ayu yang ada di kontrakan Jl. Gurilla Gg buyung ali No 3A serta semua pihak yang telah banyak mendukung penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Penulis menyadari bahwa masih banyak kekurangan, baik dari segi isi, penulisan, maupun kuantitasnya. Oleh karena itu, penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun untuk menyempurnakan skripsi ini.

Akhirnya penulis berharap, semoga skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya ilmu pendidikan pembaca sekalian.

Medan, 05 September 2017

Penulis,

Indira Putri Utami